

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

COVID-19 : Report du rassemblement des 50 ans et plus du Bas-Saint-Laurent.

Dégelis, le 24 mars 2020 – Compte tenu des mesures gouvernementales appliquées à ce jour en lien avec la COVID-19, le comité organisateur du rassemblement des 50 ans et plus du Bas-Saint-Laurent prévu pour le 29 mai prochain à Dégelis se voit dans l'obligation de reporter son édition en 2021.

Nous prévoyions accueillir près de 600 participants, rassemblement nettement supérieur à celui dicté par le gouvernement du Québec pour de tels événements. Ces personnes âgées sont considérées plus à risque de contracter le virus en raison de leur âge et que de ce fait, le comité tient à protéger la santé des participants.

Le prochain rassemblement aura donc lieu le 28 mai 2021 à Dégelis.

Compte-tenu du fait que nos partenaires financiers ont déjà contribué à l'événement et que certaines dépenses sont aussi encourues, les sommes non-dépensées seront conservées et transférées dans un compte bancaire distinct avec épargne, jusqu'à la tenue du prochain Rassemblement des 50 ans et plus du Bas-Saint-Laurent en 2021.

Le comité organisateur communiquera avec l'ensemble de ses partenaires pour faire le point sur la situation actuelle et les perspectives pour l'an prochain.

Le comité organisateur vous invite à demeurer forts et solidaires en ces temps difficiles. Ensemble, nous en sortirons plus forts!

Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à communiquer au 418-853-6614 ou par courriel à degelis50plus2020@gmail.com .